

Renn-Funk

Funk ist bei großen Radrennen mittlerweile unverzichtbar. Der Radsportverband hat noch einmal in seine Renn-Funk-Anlage investiert und sechs weitere Funkgeräte gekauft. Unser „Landesfunkfachwart“ Peter Evers betreut und behütet mittlerweile 18 Funkgeräte und einiges an Equipment. Unsere Vereine können sich die Funkanlage für ihre Veranstaltungen ausleihen.

Mit unseren bisherigen zwölf Funkgeräten können sich Kommissäre und Organisatoren verständigen. Nachdem wir den Bestand aufgestockt haben, können sogar Streckenposten mit Funk versorgt werden. Deshalb haben wir jetzt einen Staffelpreis vereinbart. 10 Funkgeräte kosten eine Leihgebühr von 80 Euro, alle 18 Funkgeräte kosten 120 Euro pro Veranstaltung. Jeweils ab und zu Peter Evers. Am besten ist es aber, man „mietet“ Peter gleich mit – der hat da richtig Ahnung von, ist engagiert dabei und freut sich über „Arbeit“. Da sind ein paar Euro mehr, gut investiertes Geld.



Bei der Gelegenheit wurde die Funkanlage in Nortorf getestet. In Ascheffel und Nortorf hat die Funkanlage ihren ersten Einsatz in diesem Jahr. In Nortorf ist alles klar, die gesamte Strecke ist über Funk erreichbar und damit steht einer guten Kommunikation nichts im Wege.

Freitag, 16. März 2012